

## BOISSONS : Production viticole 2016 en Languedoc-Roussillon quasi stable

Selon de premières prévisions établies au 18 juillet par les services statistiques du ministère de l'Agriculture, la production de la région Languedoc-Roussillon est prévue en légère baisse de 1% sur un an. Une quasi stabilité autour de 13,5 millions d'hectolitres, par rapport à 2015, qui est une bonne nouvelle pour les viticulteurs de la région. Par département, les estimations sont de 5,40 millions d'hectolitres pour l'Hérault, 3,87 millions pour l'Aude, 3,40 millions pour le Gard et 0,83 millions pour les Pyrénées-Orientales. [www.agriculture.gouv.fr](http://www.agriculture.gouv.fr)